



**NDA**

INSTITUTION  
**NOTRE DAME  
DES ANGES**

## LES ÉLÈVES DE 3ÈME AU CINÉMA

Le jeudi 16 janvier, les élèves de 3e de notre établissement se sont rendus au cinéma pour assister à la projection du film "La plus précieuse des marchandises", une adaptation émouvante du conte écrit par Jean-Claude Grumberg.



Ce récit mêlant fiction et histoire retrace le destin d'une bûcheronne recueillant un bébé jeté d'un train de déportés pendant la Seconde Guerre Mondiale.

Cette sortie pédagogique, organisée dans le cadre de leur programme d'histoire, avait pour objectif de sensibiliser les élèves aux réalités de la Seconde Guerre Mondiale et aux enjeux mémoriels associés à cette période.

Un échange après la projection leur a offert l'occasion de partager leurs impressions et de débattre des messages du film.

